

Bewerbung als Delegierte des Kreisverbands Friedrichshain-Kreuzberg für die Landesdelegiertenkonferenz

Lieber Kreisverband Xhain,

ich bin Ronja, 32 Jahre alt und Sozialwissenschaftlerin. Seit zwei Jahren wohne ich im Friedrichshainer Samariterkiez, wo ich im diesjährigen Wahlkampf an der Seite von Vasili Franco Flyer verteilt, Diskussionen geführt und Menschen von grüner Politik überzeugt habe. Ich bin Bündnis 90/Die Grünen erst 2020 beigetreten, aber die Begegnungen mit den Menschen aus dem Kiez und aus dem Kreisverband haben mir großen Spaß und Lust auf Mehr gemacht. Zukünftig werde ich Vasili in der Wahlkreisarbeit unterstützen und all das weiterführen können.



Kurz zu mir: Nach meinem Studium der Romanistik, Politikwissenschaft und Volkswirtschaftslehre (Mannheim und Marburg) bin ich 2017 nach Berlin gekommen. Seitdem arbeite ich im Non-Profit-Bereich, zuerst im Wissenschaftsmanagement eines außenpolitischen Think-Tanks, anschließend im Themenbereich Arbeitsmarktpolitik in zwei EU-Projekten im Land Brandenburg.

Besonders am Herzen liegen mir soziale Themen, die Beseitigung von Ungleichheiten und Armut, Gleichstellungspolitik, Diversität und Antidiskriminierung. An der Stiftung Wissenschaft und Politik hatte ich ein Jahr das Amt der Gleichstellungsbeauftragten inne. Ehrenamtlich habe ich von 2018 bis 2020 an Schulen in Berlin und Brandenburg Workshops zu Diversität und Antidiskriminierung durchgeführt. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass dieser Bereich auch in der durch die Corona-Pandemie angespannten Finanzlage keine Kürzungen erfährt.

Darüber hinaus interessiere ich mich, als Mieterin und leidenschaftliche Radfahrerin, für die Themen Wohnen und Mobilität, die in unserem Bezirk für so viele Menschen eine große Rolle spielen. Die Entscheidung des Volksentscheids muss nun auch von der zukünftigen Regierung umgesetzt werden. Dafür möchte ich eintreten, denn in Xhain haben 74% der Menschen für die Anliegen des Volksentscheids gestimmt.

Ich freue mich über eure Stimme und darauf, den KV Xhain im nächsten Jahr auf der LDK vertreten zu dürfen!

Ronja